



どう組だより

No.8
令和7年12月22日
那珂市立ひまわり幼稚園
担任 益子 桃花

＜学年交流・異年齢児交流＞



うさぎ組と遊びの交流をしています。うさぎ組のお店に行って「これください！」とうさぎ組の友達とやり取りを楽しみ、買ったものを友達とうれしく見せあう姿も見られています。



ほし組に遊びに行きました。お兄さんやお姉さんが作った物に興味をもったり、優しく関わってくれたりしてうれしい気持ちになりました。

全学年みんなで遊びました。初めは、自分のクラスで遊んでいた児童も、振り返りで「レストランがあったよ」「たんぽぽに行ったよ」などと友達の話を聞き、興味をもつ姿が見られました。

＜ルールのある遊び＞

やきいもグーチーパーの手遊びが大好きでその手遊びを通して少しずつじゃんけんを覚えているぞう組♪今ではじゃんけん列車を楽しみ、友達と触れ合って遊ぶことを楽しんでいます。勝って嬉しい気持ち、負けて悔しい気持ちなど様々な気持ちが芽生えているところです。



友達列車発見！
「ジャンケンポン」



＜製作＞



毛糸を使った製作をしました。同じ方向から繰り返し通すことが難しいようでしたが、少しづつやり方を覚え、素敵なブーツが完成しました。



読み聞かせの方に輪飾りを作りました。一人で繋げただけでは、ネックレスの長さになりませんでしたが、友達のと繋ぎ合わせると長くなつて大喜びです。

＜戸外遊び＞



～遊具に挑戦～

固定遊具に挑戦する子供たち。繰り返し挑戦したり、友達の姿を見てコツを掴み、最後までできるようになった友達もいます♪



～チューリップのお世話～

毎日じょうろでお水をあげながら「芽が出るかな～」「何色だろう」と待ち遠しく待っています。



～素敵なお友達～

滑り台が濡れていることに気づく友達が！「先生雑巾ちょうだい」と雑巾で一生懸命拭いてくれる姿が見られます。自分で気づくって素敵ですね♪